

nom de Dieu, fut amené à Moïse, qui le fit mettre en prison jusqu'à ce que le Seigneur eût ordonné lui-même le châtement à lui infliger. Alors le Seigneur parla à Moïse et lui dit : *Faites sortir du camp ce blasphémateur : que ceux qui ont entendu ses blasphèmes lui mettent la main sur la tête comme pour attester son crime, et qu'il soit aussitôt lapidé par tout le peuple.*

Coré, Dathan et Abiron qui, unis à deux cent cinquante autres Israélites, voulurent lever contre Moïse et Aaron l'étendard de la révolte, joignirent au crime de rébellion des blasphèmes contre Dieu.

Moïse, d'après l'ordre du Seigneur, ordonna à tout le peuple de se séparer d'eux, et dit : " Vous allez voir que je tiens ma mission du Seigneur, et que je ne fais rien de moi-même. Si les coupables meurent d'une mort ordinaire, et qu'ils soient frappés d'une plaie semblable à celles des autres hommes, le Seigneur ne m'a point envoyé ; mais si la terre, ouvrant son sein les engloutit, eux et tout ce qui leur appartient, de sorte qu'ils descendent en enfer tout vivants, vous saurez qu'ils ont blasphémé le nom du Seigneur. "

A peine Moïse avait-il cessé de parler, que la terre se fendit sous les pieds des coupables, et les dévora, eux, leurs tentes et tout ce qui leur appartenait.

Israël, rempli d'effroi, comprit combien est saint et sacré le nom du Seigneur, et combien est redoutable sa colère.

Antiochus, roi de Perse, blasphéma contre le ciel. . . Mais le Seigneur, le Dieu d'Israël, le frappa d'une plaie incurable et invisible : une douleur cruelle et d'affreux tourments déchirèrent ses entrailles. Cependant, il n'avait pas renoncé à sa méchanceté. Plein d'orgueil, et ne respirant que feu et flamme contre les Juifs, il commanda qu'on précipitât sa marche sur Jérusalem ; mais, pendant sa course rapide, il tomba de son char, et son corps fut froissé et ses membres meurtris. Et celui qui croyait, dans son orgueil insensé, pouvoir commander aux flots de la mer, et peser dans une balance les montagnes les plus hautes, se trouva alors humilié jusqu'à terre, porté mourant dans une litière, attestant publiquement la toute-puissance de Dieu qui se manifestait sur lui. Des vers sortaient du corps de cet impie comme d'une source ; et vivant au milieu de tant de douleurs, toute sa chair tombait peu à peu, avec une infection telle